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平成 30 年度 第 5 回役員・サークル代表者会議議事録 

                   平成３１年２月７日 議事録作成：林 久翁 

 

開催日時 平成 31年 2月 7日（木） ９：３０～１１：４５ 

場  所 布袋北学供２階集会室 A 

出 席 者 五十嵐一雄、大倉弘行、奥村 忠、各務のぼる、神山良雄、佐橋康弘  

丹羽 睿、林 久翁、平尾雅生、福田順子（田中幸子さんの代理出席） 

オブザーバー：山下由紀子、伊神幸代 

欠 席 者 杉本敏弘、能祖 優、田中幸子（代理出席有り） 

 

[議  題] 

１．平成 30年度、忘年会実施報告（五十嵐一雄会長） 

  （１）平成 30年 12月 11日（火）、ホテル郡上温泉・宝泉にて、参加者 49名で、予定

通り実施しました。 

  （２）ご意見 

     ①魅力のあるアトラクションを希望する。温泉に入らない人も多い。 

     ②参加者が減少傾向に有り、大勢の方と顔を合わせる機会が少なくなっている。

関連して、サークル間の交流も考えて欲しい。 

     ③座敷形式では、動き廻りづらいので多くの方との話が難しい。 

     ④タイムスケジュールの立て方に工夫が必要。（食事時間が長すぎる） 

     ⑤道中の立ち寄り先が前年と同じだったのは、如何なものか。（サンプル工房） 

     ⑥忘年会は楽しいから、続けて欲しい。 

     等々の意見が出たので、次回開催の参考とする。 

 

２．オリエンテーション実施報告（五十嵐一雄会長） 

  （１）平成３０年１２月２０日（木）に、３名の新会員を対象にオリエンテーションを

実施した。（江南市役所西分庁舎にて） 

  （２）スマホを全員が持っており、時代の流れを感じた。特にメールは、スマホで済ま

せパソコンを使う機会があまりないとの意見が出された。 

 

３．布袋北学供の WiFi設備更新（五十嵐一雄会長） 

布袋北学供の WiFi設備ですが、大勢で使うと通信が途切れる事が有ったので、３１年

１月２３日に最新の機器に取り替える工事を行い、回線速度を３０Mbpsから３００

Mbpsに変更しました。これで、様子を見ます。 

 

４．宮田学供のフリーWiFiの件（五十嵐一雄会長） 

  ネットひまわりで使用している、江南市所有のフリーWiFiが不安定との指摘が会員から

有りましたので、奥村 忠さんと関係者で実情を調べる事とします。 

 

５．ＰＣ関連部会、運営委員会報告（林 久翁部会長） 

  （１）平成３１年１月２９日開催の運営委員会で決議された下記、４項目に付いて説明

し、役員・サークル代表者会の承認を得た。（詳細は、ＨＰに公開済みのＰＣ関

連部会の議事録参照） 

     ①新年度からＩＣＴ講習会に特化した新しい組織を作る。 
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     ②新組織の推進役（世話役）の選任は、シニアネット役員選任を見ながら行う。 

     ③現在のＰＣ関連部会は、３１年３月末で解散する。 

     ④ミニ講座の世話役は当面、シニアネット事務局が担う。 

 

６．シニアネットの今後の在り方に付いて（林 久翁事務局役員） 

  前回の役員会から引き続き、役員選任方法も含めてシニアネットの今後の在り方を話し

合った。内容的には固まりつつ有るので、引き続き話を詰めていく。 

 

７．通常総会の準備（林 久翁事務局役員） 

  （１）第８回通常総会は、４月２２日（月）１３：３０から、江南市民文化会館第一会

議室にて行います。 

  （２）総会に向けて、事業計画、予算計画などを審議するため、３月７日（木）１３：

３０から、臨時の役員・サークル代表者会を行う。 

 

８．その他 

  一宮市のスマホ入門講座について（平尾雅生） 

   一宮市の老人会からの依頼で、講師として２月から３回に分けて「スマホ入門講座」

の開講を予定している。講師は、尾北シニアネット所属会員である事を告知する旨

を、役員・サークル代表者会議で承認を受けた。 

   将来的な講座拡大のきっかけにして行きたい。 

 

 

次回会議は、３月７日（木）１３：３０～１５：００（予定）宮田学供・学習室にて 

 

以上 


